

Marktgemeinde FALKENSTEIN

Gemeindenachrichten Mai 2020

Liebe Falkensteinerinnen und Falkensteiner!

Eröffnung der Ordination

Ab heute, 4. Mai 2020 ist unsere neue Ordination Dr. Bernhard Blauensteiner in Betrieb. Wegen der massiven, durch die Pandemie bedingten Einschränkungen, hat sich die Eröffnung etwas verzögert. Jetzt sind wir aber in der äußerst erfreulichen Lage, in unserer Gemeinde wieder einen eigenen praktischen Arzt zu haben.

Öffnungszeiten der Ordination:

Montag & Mittwoch:

7:30 - 11:30 Uhr Dienstag, Donnerstag & Freitag: 14:30 - 18:30 Uhr

Anmeldung:

Um Wartezeiten zu verhindern und durch Corona bedingte ev. kurzfristige Änderungen der Öffnungszeiten zu erfragen, bitten wir Sie in jedem Fall um telefonische Anmeldung:

Bis Mittwoch, den 6. Mai 2020 unter der Mobilnummer 0677/638 88 673.

Ab Mittwoch, den 6. Mai 2020 wird eine Festnetznummer zur Verfügung stehen. Diese wird auf der Gemeinde-Homepage, auf der App "GEM2GO" und auf Anschlagtafeln im Ort kundgemacht.

Apotheke:

Unser neuer Gemeindearzt betreibt natürlich auch eine Hausapotheke. Diese kann aus formalrechtlichen Gründen erst in zwei bis drei Wochen in Betrieb gehen. Unsere älteren GemeindebürgerInnen unterstützen wir in dieser Übergangszeit gerne: Dr. Blauensteiner wird deshalb die Rezepte an die Apotheke übermitteln, Medikamente ab und wir holen die bringen sie wieder zu Dr. Blauensteiner. können ihre Medikamente nächsten Tag in der Ordination abholen. Auch wenn wir Ihnen und uns allen natürlich wünschen, gesund zu bleiben: Nutzen Sie unsere neue Ordination in Falkenstein und lernen Sie unseren neuen Arzt, Dr. Bernhard Blauensteiner persönlich kennen.

Standort Defibrillator

Der Standort unseres Defibrillators wird von der Privatlade in den Durchgang zur Ordination (Falkenstein 63, neben den Briefkästen) verlegt und ist somit jederzeit für alle öffentlich zugänglich.

Service "Falkenstein hilft"

Wir haben uns entschlossen, den Service des Teams "Falkenstein hilft" für Einkäufe im Kaufhaus Bauer und für Abholung von Medikamenten für unsere älteren GemeindebürgerInnen, die zur Risikogruppe zählen, zumindest noch bis Mitte Mai (falls erforderlich auch noch länger) aufrecht zu erhalten.